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問
　
筑
後
保
育
所
は
、
築
41

年
目
を
迎
え
、
老
朽
化
し
て

い
る
。
建
物
の
改
修
や
手
狭

な
駐
車
場
な
ど
、
さ
ま
ざ
ま

な
課
題
が
あ
る
。

　

ま
た
、
多
く
の
市
民
か
ら

筑
後
保
育
所
の
在
り
方
に
つ

い
て
、
公
営
で
い
く
の
か
、

民
営
化
す
る
の
か
問
い
合
わ

せ
が
あ
る
。
い
ま
だ
明
確
な

判
断
が
さ
れ
て
い
な
い
が
、

市
長
の
考
え
は
。

市
長　

市
の
子
育
て
の
状
況

を
踏
ま
え
た
上
で
、
公
的
関

与
の
在
り
方
に
つ
い
て
協
議

を
し
て
い
る
。
市
内
の
保
育

所
全
体
の
指
導
的
、
先
導
的

な
立
場
と
し
て
、
幼
児
教
育

と
保
育
の
質
を
高
め
る
な
ど
、

市
唯
一
の
公
立
保
育
所
と
し

て
の
存
在
意
義
は
あ
る
と
考

え
て
い
る
。
多
方
面
か
ら
検

討
を
行
い
、
早
急
に
結
果
を

出
し
た
い
。

非
認
知
能
力
は

幼
児
教
育
の

キ
ー
ワ
ー
ド

問　

幼
児
教
育
に
必
要
と
言

わ
れ
る
非
認
知
能
力
（
※
）

へ
の
見
解
は
。

　

ま
た
非
認
知
能
力
を
高
め

る
こ
と
を
目
的
と
し
た
、
保

育
士
向
け
の
研
修
や
環
境
整

備
に
つ
い
て
の
考
え
は
。

市
長
　
非
認
知
能
力
は
、
人

格
形
成
の
基
礎
を
養
う
幼
児

期
の
教
育
に
お
い
て
大
変
重

要
で
あ
る
。
今
後
、
教
育
環

境
整
備
や
研
修
の
充
実
等
に

積
極
的
に
取
り
組
ん
で
い
き

た
い
。

※
意
欲
・
協
調
性
・
粘
り
強

さ
・
忍
耐
力
・
計
画
性
な
ど

の
よ
う
に
Ｉ
Ｑ
や
学
力
テ
ス

ト
で
測
れ
な
い
内
面
の
力
。

公
立
保
育
所
の
在
り
方
は

答 

多
方
面
か
ら
検
討
を

　

 

行
い
早
急
に
結
果
を

　

 

出
し
た
い

非認知能力は幼児教育に必要

　本定例会での一般質問は、1 月 10 日から 11 日までの 2 日
間で行われ、12 人の議員が質問しました。その質問と答弁の要
旨をお知らせします。
　掲載は質問順としています。

一般質問

ズ
バ
リ

市
政
を
問
う

山下 秀則 議員


